

Wir gratulieren zum
10-jährigen Betriebsjubiläum Ticona



Glückwünsche sogar aus Japan

Die ersten Gratulationen zum »Zehnjährigen« erreichten Bernd Lindecke frühmorgens um drei: Ein Geschäftsfreund aus Japan wollte unbedingt seine Glückwünsche zum Jubiläum aussprechen und hatte darüber wohl die Zeitverschiebung von neun Stunden vergessen . . . Zahlreiche Freunde, Geschäftspartner und Salzufler Bürger feierten am vergangenen Wochenende das zehnjährige Bestehen der Firma Lindecke. Neugierige konnten sich bei Getränken und Bratwürstchen über den kunststoffverarbeitenden Betrieb und die Fertigungstechniken informieren. Bernd Lindecke übernahm den Betrieb 1988. Erster Höhepunkt: Das Funktionieren des ersten Lautsprechergitters entgegen aller Voraussagen der Fachleute. 1995 und 1997 bekam Bernd Lindecke die höchste Auszeichnung der Kunststoffbranche verliehen. In den zehn Jahren hat er rund zehn Millionen Mark in neue Techniken investiert – und seinen Umsatz im Vergleich zu 1988 mehr als verzehnfacht. Sein Dank gilt unter anderem seiner Familie, besonders seiner Frau Cornelia, die ihn gerade in der Anfangsphase tatkräftig unterstützt hat.

pm/Foto: Patricia Meyer